

DRINKS.

Drei Freunde Perlwein 2020 75cl



Scannen, um die Online-Version zu besuchen

Zusatzinformation

Artikelnummer	704435
Alkoholgehalt	11.5%
Flascheninhalt	75cl
Herkunftsland	Deutschland
Region	Rheinland-Pfalz
Abfüller	III Freunde GmbH, Ausserhalb 9, 67577 Alsheim, Germany
Marke	Drei Freunde
Typ	Perlwein
Allergene	enthält Sulfite
Degustationsnotiz	Mit ausgewogener Säure, feinprickelnder Kohlensäure, Zitrusfrische und saftigen Fruchtaromen.
Verkehrsbezeichnung	Schaumwein
Details	aus Müller-Thurgau, Scheurebe und Sauvignon Blanc
Etikette	minimalistisch
Bio	Keine Angaben
Vegan	Keine Angaben
Kosher	Keine Angaben
Verschluss	Drehverschluss
Tannin	Nein
Trinktemperatur	10-12 Grad
Jahrgang	Keine Angaben



Passend zu

Antipasti, Apéro, Gemüse

Beschreibung

Die Winzerin Juliane Eller hat mit ihrer Marke JUWEL Weine schon viele Erfolge feiern können. 2017 hat sie sich mit zwei prominenten Grössen, dem Schauspieler Matthias Schweighöfer und dem Entertainer Joko Winterscheidt, zusammengetan, um einen zugänglichen Wein mit gutem Trinkfluss zu kreieren, der bei Zusammenkünften und Besuchen ausgeschenkt werden kann. Aus drei Freunden wurden jedoch letztlich zwei, nachdem Juliane Eller aus dem Projekt ausgestiegen ist. Zuerst entwickelten sie einen Grauburgunder, dann einen Rosé, schliesslich einen Riesling und neuerdings befindet sich auch ein Perlwein im Sortiment. Der Perlwein basiert auf einer Weisswein-Cuvée der Sorten Müller-Thurgau, Scheurebe und Sauvignon Blanc. Der Wein wird anschliessend mit feinperliger Kohlensäure versetzt, weshalb man mit ihm herrlich anstossen kann. Allerdings eignet sich der Perlwein auch als Begleiter zu leichten Vorspeisen und Salaten sowie zum Aperitif. Die Herstellung findet auf dem Weingut der Familie Eller statt - das 20 ha grosse Anwesen in Rheinhessen wurde 1984 von Julianes Eltern gegründet, die ihrer damals 23-jährigen Tochter ab 2013 die Regie überliessen. Die wartete nicht lange mit dem ersten lauten Paukenschlag und krepelte das gesamte Business um, kreierte eine neue Marke und verpasste den Weinen einen modernen Look.